



Tatkräftig packen die Bürger Suhls mit zu, wenn es im „Mach mit!“-Wettbewerb um die Verschönerung ihrer Stadt geht. Foto: ADN-ZB/Schaar

erziehung stärker darauf zu richten, daß die Genossen entsprechend ihren Möglichkeiten in den Hausgemeinschaften mitarbeiten.

In der politischen Massenarbeit muß konkreter den unterschiedlichen Bedürfnissen und Gewohnheiten entsprochen werden, die sich aus Veränderungen der sozialen und altersmäßigen Struktur für das gesellschaftliche Leben entsprechend den konkreten Bedingungen in den Wohngebieten ergeben.

Für eine zielgerichtete und koordinierte Tätigkeit aller Parteimitglieder bei der Gestaltung des gesellschaftlichen Lebens in den Wohngebieten bewährt sich die Arbeit mit dem Parteiaktiv.

Die Aufgaben dieses Parteiaktivs, das einen oder auch mehrere Wohnbezirke, einen Wahlkreis oder Neubaukomplex umfassen kann und auf Beschluß der Kreisleitung einberufen wird, bestehen vor allem darin, die Parteimitglieder